

ANFACO-CECOPESCA PRESIDE LA ASAMBLEA GENERAL DE LA INDUSTRIA ATUNERA EUROPEA

Oporto (Portugal), 21.01.14

El Secretario General de ANFACO-CECOPESCA, D. Juan Vieites, presidirá la reunión de la Asamblea General de EUROTHON

EUROTHON representa a la industria atunera comunitaria, a nivel de flota atunera congeladora e industria conservera y transformadora de atún

La Asamblea General de EUROTHON analizará las graves repercusiones que puede tener la posible concesión de un acceso preferencial al mercado comunitario para sus competidores del Sudeste Asiático por parte de la UE

Vigo, 20 de Enero de 2014. Mañana, día 21 de Enero del 2014, D. Juan M. Vieites, Secretario General de ANFACO-CECOPESCA y Presidente de EUROTHON, presidirá la Asamblea General de EUROTHON que tendrá lugar en Oporto (Portugal).

EUROTHON es la organización europea que agrupa a toda la industria atunera comunitaria a nivel tanto de flota como de transformación, siendo su trabajo fundamental para representar a la industria de la UE ante las instituciones comunitarias y los organismos multilaterales que regulan el comercio de los productos del atún.

Durante la reunión se abordaran cuestiones de gran relevancia para la industria atunera de la UE, como el análisis de la situación de las diferentes negociaciones comerciales de la UE con terceros países.

En el ámbito tanto de las negociaciones bilaterales y regionales de la UE con terceros países como de las negociaciones de la OMC, EUROTHON viene defendiendo activamente la necesidad de que la UE tenga en cuenta un aspecto tan capital como es el asegurarse de que dichas negociaciones no supongan la concesión de beneficios comerciales a terceros países que pongan en riesgo el mantenimiento del empleo que genera el sector atunero comunitario

NOTA DE PRENSA



en la propia UE, así como el que en la actual coyuntura económica no cabe que se prioricen las políticas de desarrollo en detrimento del principio de preferencia comunitaria.

En este sentido, EUROTHON viene alertando a la Comisión Europea del grave peligro que puede suponer para la industria atunera comunitaria la concesión a **Tailandia** de un acceso preferencial al mercado de la UE en el marco de las negociaciones comerciales que Tailandia y la UE están llevando a cabo para la firma de un Acuerdo Comercial Bilateral, aspecto que podría tener efectos muy negativos sobre las elevadas cifras de empleo que mantiene esta industria en diferentes zonas de la UE especialmente dependientes de la pesca.

Otro aspecto que se analizará por parte de EUROTHON es el perjuicio que puede suponer para la industria atunera de la UE el posible acceso de **Filipinas** al Sistema de Preferencias Generalizadas (SPG+), dado que ello le permitiría comercializar sus conservas de atún en el mercado europeo sin la necesidad de satisfacer arancel alguno.